

平成6年10月25日

順正寺報第二十号

報恩講御案內

秋冷の候、皆々様には御健勝にお過りのことと存じます。

さて、例年の通り「報恩講法話」を左記により
嚴修致します。

宗祖『親鸞聖人』の徳をたたえ、念佛相続の御先祖の御陰を偲びお勤めする大切な行事です。皆様お誘い合せて、万障縛合せの上御参詣下さい。

十一月二二日（水：文化の日）
午後一時より記

註說奴社
(衆僧供養)

法話（講師・京都即成寺江口貫裕師）

卷之三

順正寺
住職

江口貫照

聖人

ひじり びと

住職 江口 母貫照

『聖』の字は、「セイ」とも「ショウ」とも読む。又、訓讀では、「キヨシ」とも「マサ」と読むが、今一つ、「ヒジリ」とも読みます。

本来、『聖』は天子の尊称であり、智德圓満の人という意味である。しかし、仏教用語の中では、高僧に対する尊称であると共に、「仏様」に対しての「聖・ヒジリ」なのである。「仏様」に対しての「聖」とは「非知り」の自覚の意である。

近頃、世間で一番問題になつてゐる言葉に「差別」がある。『人種差別』『男女差別』『職業差別』『身体的差別』等々。根底に有るのは、自己の物差しで事の優劣を計り、他を批評する所から生じてゐる。そして、少しでも自分を『良き人』と見てもらいたいといふ、自己中心的根性の成せる業である。

私共の宗祖『親鸞』に、いつの頃からか、『聖人』の尊称をつけ、『親鸞聖人』とお呼びする様に成つたが、勿論、その一生、その御教えをたずねれば、正しく『聖人』と崇め讀えられても異論はない。

が、しかし、今一つ親鸞の信仰に深く接すると、その中心となる、『凡夫の自覚』・佛に対して、徹底した『救われていく自分』の『自覚』が「非知り」として見えてくる。『いざれの行も及びがたき身』なれば、『絶対他力』が有つて下さつた有り難さ、己が救われなければならぬ対象であり、それ以外に成佛は有り得ないという確信、その事が同時に縁ある人々、「父母兄弟、有縁無縁全ての人」の救済につながるとの確信が親鸞の信仰であり、人生であつた。

今、現在、この私「貫照」はその聖人の呼び声に導かれ、父母先達の歩み行かれし『念佛の大道』を歩ませていただきております。

知らなかつた自分を見付けられる、
そんな機会を逸して居ませんか？

江口

知日流

尊き御教え受け継ぎ伝えて、
御心を明かせる幾世の聖よ！！
御名「南無阿弥陀佛」呼び讀えて、
世の人、諸共ひたすら仰ぎて、
いそしみ行かなん。

願わくばこの御法
諸人に伝えつつ
御光につつまれて、
良き国に生れなん。

平成六年度東京七組同朋大会が今日（十月十六日）から一週間後の十月二十二日に開催される。そこで、『懐かしい音、懐かしい風景』という題で、始めて台本を自分で書き、公演する。

芝居に魅せられたのが十二年前。その時からずっと台本を自分で書いてみたいと思いつつも、一ページも書かないうちに投げ出してしまう始末。それが、今回、おまえが書けと言われて、嫌がおうにも書かずにいられなくなってしまった。そうなるとおかしな物で、今まで全く書くことのできなかつた台本を書いてしまつた。できの善し悪しは別として、きっかけを与えたお陰で、自分の思い描いていることを芝居にすることが始めてできた。充実している。違う自分がいる。

我々の生活の中には、常に何かしらのきっかけがある。それに気付くと嬉しさも増す。

住職 貢照

△口 営業

了

平成七年度
年回表

「白色白光の会」御案内
十一月の「白色白光の会」は、左記の
通り執り行ないます。

十一月の「白色白光の会」は、左記の通り執り行ないます。

記

◎日時・十一月七日(月)午後一時ヨリ

新規会員も随時募集しております。

詳しく述べてお問い合わせ下さい。

百	五	三	二	二	十三
回	十	十七	二十七	二十三	三十三
忌	回	回忌	回忌	回忌	回忌
•	•	•	•	•	•
•	•	•	•	•	昭
•	•	•	昭和三十八年	昭和四十八年	和六十四年
明治	昭和二十一年	昭和三十四年	昭和四十四年	昭和五十四年	昭和五十八年
二十九年					

右に記しました通り、来年、平成七年の年会法要は執り行ないます。法事の申し込み、ご相談のある方は、御遠慮なく、ご連絡ください。

順正

寺

四十七東京都練馬区石神井町三の十七の四

東京都練馬区石神井町三の十七の四
☎ 03(3996)2064
FAX 03(3997)8117